



RivieraIMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

**7 Pièces**

**210 m<sup>2</sup>**

**Réf. VPR10002062**

**1 799 000 €**

**Cavalaire-sur-Mer**

Maison à vendre (83240)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

A vendre proche plage cavalaire ! Superbe vue mer et plage à pieds pour cette propriété d'environ 220m2 sur un terrain de 1175m2 avec piscine - organisé en 2 niveaux possiblement séparés avec en rdc salon / salle à manger et cuisine ouverte, chambre climatisé donnant sur terrasse, 1 buanderie, 2 chambres dont une avec vue mer, salle de douche... A l'étage, grand séjour - salle à manger avec cuisine ouverte, une chambre master avec dressing/salle de bains, 1 chambre climatisé avec salle de douche, le tout ouvrant sur une vaste terrasse profitant d'une belle vue mer ! En extérieur un espace ...

Near cavalaire beach! Superb sea view and beach within walking distance for this property of approx. 220m2 on 1175m2 of land with swimming pool - organized into 2 possibly separate levels with on the ground floor living/dining room with open kitchen, air-conditioned bedroom opening onto terrace, 1 laundry room, 2 bedrooms, one with sea view, shower room... Upstairs, large living/dining room with open kitchen, master bedroom with dressing room/bathroom, 1 air-conditioned bedroom with shower room, all opening onto a vast terrace with sea views! Outside, a swimming pool area (terrace/exotic ...

## RIVIERA IMMOBILIER REAL ESTATE

Les Résidences du Port - 83240 CAVALAIRE-SUR-MER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)



Riviera IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

Riviera IMMOBILIER  
REAL ESTATE  
INTERNATIONAL

[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

